
Pauta de Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Turismo - COMTUR

Realizada em 01/04/24, às 17h. Local: Ambiente virtual- Plataforma Google Meet- 

meet.google.com/ueq-eriw-knd 

A Presidente  do Comtur,  Francini  Cabrera  Piera  iniciou  a  reunião,  agradecendo a

adesão dos Conselheiros  em ambiente  virtual,  dando as  boas-vindas e  seguiu  os

assuntos da pauta da reunião, sendo eles:

1-  Aprovação  da  ata  da  reunião  realizada  em  04/03/24-  Francini informou  aos

Conselheiros que a ata da reunião ordinária do Comtur, realizada no dia quatro de

março de dois mil e vinte e quatro, foi enviada a todos antecipadamente por e-mail.

Abriu então para deliberações sobre a ata e a mesma foi aprovada sem alterações

pelos presentes.

2- 19ª Festa do Caqui e Cia.- Francini e Heloise comentaram sobre a realização da

19ª edição da Festa do Caqui e Cia, que acontecerá nos dias 05, 06, 07, 12, 13 e 14

de abril, no Parque Luis Latorre (Parque da Juventude). Informaram que a estrutura

em relação a outras festas será um pouco diferenciada, com novo formato de palco,

cobertura mais extensa além da área do palco, cobertura na área de alimentação,

nova estrutura para os produtores rurais e um espaço de convivência, preparado para

receber as pessoas que por lá passam e também contar um pouco da história do

Caqui em Itatiba e das festas já realizadas. Relembraram a todos também sobre a

programação cultural, cidade das crianças, trenzinho e passeios turísticos, vendas de

artesanatos e dos produtores rurais, e convidaram novamente todos os Conselheiros

para prestigiar o evento, tão importante para o turismo de Itatiba.

3- Deliberação a respeito das barracas instaladas na Praça da Bandeira- Francini

informou que há montadas na Praça da Bandeira de forma permanente, duas barracas

utilizadas em datas pontuais e que angariam fundos para a Associação Pró Basílica e

Fundo Social  de Solidariedade,  ficando fechadas a maior  parte do tempo.  Heloise

apresentou fotos atuais dessas instalações e comentou que esse assunto também já

foi tema de reuniões do CONDEPAHCTI- Conselho de Defesa do Patrimônio Histórico,

Artístico, Cultural e Turístico de Itatiba. Os Conselheiros então viram a necessidade de

1

Conselho Municipal de Turismo de Itatiba

http://meet.google.com/ueq-eriw-knd


que seja encaminhado um ofício do Comtur ao Exmo. Sr. Prefeito solicitando que as

referidas estruturas sejam somente montadas em datas nas quais ocorrerão eventos

e não estejam no local de forma permanente. Lembraram, inclusive, que a Praça da

Bandeira é um dos principais cartões-postais da cidade, recebendo fluxo de turistas e

munícipes. 

4- Andamento da nova Lei do Comtur-  Heloise informou a todos que o Município

vem recebendo contatos do Sr. Jarbas Favoretto acerca do andamento do Projeto de

Lei nº 18/2024 , que “Dispõe sobre a restruturação do Conselho Municipal de Turismo e

dá providências”.  Heloise informou que o Projeto de Lei encontra-se em análise das

Comissões  da  Câmara  Municipal  de  Itatiba,  para  posterior  votação  em  plenário.

Caroline relembrou que, desde que o município recebeu o primeiro contato feito pelo

Sr. Jarbas, já fez as articulações necessárias junto à Seção de Técnica Legislativa,

para dar andamento a esta diligência, e destacou que atualmente a Lei do Comtur está

em conformidade com aquela orientada pela SETUR (Secretaria de Turismo e Viagens

do  Estado  de  São  Paulo).  Salientou  que  a  Secretaria  de  Cultura  e  Turismo  vem

acompanhando a tramitação do Projeto de Lei junto ao site da Câmara Municipal, mas

que há andamentos internos e até o momento, não há data definida para o Projeto de

Lei ir para votação em plenário. Informou que os conselheiros serão informados em

caso  de  andamento  do  referido  Projeto  de  Lei.  Caroline  ressaltou  que,  após  a

publicação da Lei, será necessária a realização de nova Assembleia para composição

do Conselho, no que tange aos membros da Sociedade Civil.

4- Outros assuntos

4.1- Instagram Turismo Estado de São Paulo- Izildinha comentou que nesta página

são  divulgadas  diversos  tipos  de  ações  de  diversos  municípios  e  sugeriu  que  a

Secretaria faça contato para tentar viabilizar a divulgação da 19ª Festa do Caqui e Cia.

Caroline  relembrou  que  Itatiba  por  diversas  vezes  já  foi  divulgada  nesta  página.

Comentou  que  talvez  a  base  para  alimentar  essas  postagens  a  SETUR utilize  o

calendário de eventos turísticos do Estado de São Paulo, já preenchido por nosso

município. 

4.2- Nova Ação da Rota Turística Princesa da Colina-  Vital comentou que a Rota

está organizando uma nova ação na qual deverá, a partir dos meses de junho ou julho

do  corrente  ano,  realizar  um  evento  (café  da  manhã)  por  mês  em  cada

empreendimento que compõe a Rota e para o qual serão convidados influenciadores

digitais  relacionados  à  área  de  atuação  do  empreendimento,  visando  divulgar  as
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atividades do local e da Rota Princesa da Colina. Vital solicitou apoio e sugestões dos

colegas do Comtur em mais essa empreitada, que foi elogiada pelos presentes.

4.3-  Agradecimento-  Vital  agradeceu  a  Prefeitura  de  Itatiba  por  emitir  a

documentação necessária para que a Adega Rosso Naturale siga com seu processo

de certificação junto ao MAPA- Ministério da Agricultura e Pecuária. 

4.4-  Mapa do  Turismo Brasileiro- Heloise  explicou  que,  anualmente  o  Mapa  do

Turismo Brasileiro é preenchido pelos municípios e informou que, a partir de 19 de

abril,  a  plataforma  deverá  ser  preenchida  por  Itatiba.  Assim  que  as  informações

estiverem na Plataforma e forem validadas pelo Ministério do Turismo, o município e o

Comtur recebem certificação que será compartilhada com o grupo.

4.5- Campeonato de Ornitologia 2024- Izildinha questionou o Conselheiro Ivo sobre

a ocorrência deste importante evento turístico de Itatiba. Ivo informou que, por conta

de medidas sanitárias orientadas pelos governos estadual e federal,  deve-se evitar

evento com aglomerações de aves. Ivo informou que há grande possibilidade que o

evento não ocorra em 2024, porém, quando houver uma posição definitiva sobre esse

assunto, informará ao Comtur, para ciência de todos.

4.6-  Próxima  reunião-  Francini  relembrou  a  todos  que,  conforme  definido  no

calendário anual de reuniões, o próximo encontro do Conselho será em 06 de maio, às

17 horas, nas dependências do Ibis Itatiba, que ofereceu seu espaço para sediar a

reunião.  Convidou  todos  os  Conselheiros  a  participar  e  agradeceu  ao  Ibis  pelo

oferecimento do espaço.

4.7- Ausências justificadas- Francini informou sobre os conselheiros que não

puderam comparecer na reunião e justificaram ausência: o Secretário de Cultura e

Turismo, Luís Soares de Camargo, a representante da AICITA: Debora Giani e Antonio

Donizetti de Morais Pimentel, representante suplente das agências de viagens.

5- Encerramento-  Nada mais havendo a tratar, a Presidente Francini agradeceu a

todos os presentes e assim, encerrou a reunião e eu, Heloise Pigatto, lavrei a presente

ata, que segue assinada pela Presidente do COMTUR, Francini Cabrera Piera.

Francini Cabrera Piera

Presidente do Comtur Itatiba

2024/2026
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